

PENDIM

Pangkogabwilhan III Tinjau Kondisi Terkini di Distrik Homeyo Kabupaten Intan Jaya

Jurnalists Agung - PAPUA.PENDIM.ID

Jun 13, 2024 - 09:38



Foto: Pangkogabwilhan III Melaksanakan Komunikasi Sosial Secara Inklusif Dengan Seluruh Tokoh Homeyo Berlangsung di Gereja GKI Pogapa.

INTAN JAYA- Dalam rangka memastikan kelancaran pelaksanaan tugas Komando Operasi TNI (Koops TNI) Habema di Distrik Homeyo, Kabupaten Intan

Jaya, Papua, Panglima Kogabwilhan III, Letjen TNI Richard TH Tampubolon, meninjau langsung situasi Homeyo, pada Rabu (12/6/2024).

Dengan didampingi beberapa pejabat TNI beserta para pegawai dan tokoh-tokoh Distrik Homeyo, Pangkogabwilhan III berkesempatan melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) secara inklusif dengan seluruh tokoh Homeyo yang berlangsung di Gereja GKI Pogapa.

Selain itu, Pangkogabwilhan III juga menyempatkan diri secara langsung melaksanakan borong hasil tani (Rosita) dengan membeli habis hasil tani warga Kampung Pogapa. Hasil Rosita ini selanjutnya dibawa ke Timika guna peningkatan komoditas hasil bumi serta perekonomian masyarakat Homeyo.

Menurut siaran persnya, Pangkogabwilhan III melaksanakan bakti sosial (Baksos) dengan membagikan barang-barang sembako, antara lain berupa beras, gula, mi, minyak goreng, dan barang-barang lainnya. Pada kesempatan tersebut, Pangkogabwilhan III berkesempatan menyerahkan secara langsung kepada masyarakat Homeyo berupa bantuan power system untuk penerangan Gereja GKI Pogapa, meliputi solar cell, accu, dan lampu listrik.



Pasca penerimaan seluruh bantuan, masyarakat Homeyo yang diwakili para pegawai dan tokoh-tokoh Distrik Homeyo, menyampaikan antusiasme dan ucapan terima kasihnya kepada Pangkogabwilhan III dengan cara serentak mengucapkan, "Terima kasih, Habema Berhasil."

"Situasi aman Distrik Homeyo telah memberikan semangat bagi para warga untuk beraktivitas sehari-hari guna mendukung program pemerintah Republik Indonesia dalam percepatan pembangunan di wilayah Papua," ucap Panglima Kogabwilhan III, Letjen TNI Richard T.H. Tampubolon, pasca kegiatan kunjungan.

Seperti diketahui, pasca penindakan oleh Komando Operasi TNI (Koops TNI) Habema terhadap aksi brutal Organisasi Papua Merdeka (OPM) di Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, Papua, beberapa waktu lalu yang menimbulkan korban masyarakat sipil tak berdosa dan membuat masyarakat takut, serta banyak masyarakat pergi mengungsi.

Situasi aman dan kondusif secara berangsur-angsur telah terwujud di wilayah Distrik Homeyo, pasca pengungsian. Warga setempat telah kembali beraktivitas secara normal dengan penjagaan keamanan oleh aparat keamanan gabungan. Termasuk dalam aparat keamanan tersebut adalah para prajurit TNI dalam Satuan Tugas Teritorial (Satgaster) Kodim Persiapan Intan Jaya yang berada di bawah Koops Habema.

Keberadaan Prajurit TNI di Homeyo, di samping menjaga keamanan, dalam setiap kesempatan berusaha membantu kesulitan masyarakat setempat. Bantuan terhadap masyarakat Homeyo difokuskan dalam pelayanan dasar kebutuhan hidup.